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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Optionen nach der Verfüllung der Blocklanddeponie 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Wie ist der aktuelle Stand der Prüfung der vom Senat diskutierten Optionen – der Erwei-
terung der Blocklanddeponie, der Suche eines neuen Standortes und des Baus einer 
neuen Deponie innerhalb Bremens, der Nutzung der Deponie Grauer Wall in Bremer-
haven und der Nutzung niedersächsischer Deponiekapazitäten – für die Zeit nach der 
Verfüllung der Blocklanddeponie? 
 

Wann ist mit dem Abschluss der Prüfung dieser Optionen und mit einer politi-
schen Entscheidung für eine der Optionen zu rechnen? 

 
Wie lange dauert nach Einschätzung des Senats die Realisierung der vier Optio-
nen nach dem politischen Beschluss von der Planung bis zur Umsetzung bzw. In-
betriebnahme? 

 
 

Günther Flißikowski, Heiko Strohmann und Fraktion der CDU 


